

Die Vorsitzende des Forum Senioren e.V., Frau Dr. Erika Neubauer, berichtet anhand einer Präsentation über das Wohnen im Alter und die Zukunft der Pflege in Meckenheim.

Zunächst erläutert Frau Dr. Neubauer die Vorgehensweise bei der Ermittlung des Pflegebedarfs in Meckenheim.

Anhand von Diagrammen werden die Bevölkerungsstruktur sowie die Prognose der Bevölkerungsentwicklung bis 2040 in Meckenheim dargestellt.

Zudem wurde 2014 eine Umfrage in der Bevölkerung (50+) gemacht, wie Menschen bei Verschlechterung der gesundheitlichen Situation, ihre Wohnsituation verändern würden. Das Ergebnis dieser Umfrage wird mithilfe einer Grafik verbildlicht.

Herr Guido Gamer berichtet ergänzend über die verschiedenen Pflegearten und Unterschiede bei der stationären und bei der ambulanten Pflege.

Weiterhin veranschaulicht Herr Gamer die Ergebnisse der durchgeführten Pflegebedarfsanalyse hinsichtlich der Pflegedienste und der angebotenen Pflegearten in Meckenheim.

Die Vertreter des Forum Senioren e. V. schließen Ihren Vortrag mit dem Fazit, dass der Pflegenotstand bereits in Meckenheim angekommen ist.

Aufgrund dessen ist es erforderlich neue Pflegeeinrichtungen und ein bedarfsgerechtes Angebot kleinerer und bezahlbarer Wohnungen, zu schaffen.

Der Ausschuss zeigt sich sehr interessiert und stellt einige Fragen.

Frau Dr. Neubauer und Herr Guido Gamer beantworten die Fragen der Ausschussmitglieder.

Im Rahmen dieser Aussprache stellt die CDU folgenden Antrag zur Abstimmung:

Die Verwaltung wird gebeten, die bisherigen Überlegungen und Planungen zum Thema bezahlbarer alters- und behindertengerechter Wohnraum in der kommenden Sitzung vorzustellen. Eine besondere Bedeutung soll dabei die Realisierung einer dritten Pflegeeinrichtung in Meckenheim haben.